
最新纪检监察干部党史演讲(汇总5篇)
人的记忆力会随着岁月的流逝而衰退，写作可以弥补记忆的
不足，将曾经的人生经历和感悟记录下来，也便于保存一份
美好的回忆。大家想知道怎么样才能写一篇比较优质的范文
吗？以下是小编为大家收集的优秀范文，欢迎大家分享阅读。

纪检监察干部党史演讲篇一

大家晚上好！

我是来自xx系学生会纪检部的14号选手，我叫xxx，初中时有
位班主任用个这样一句话评价我，说我就像我的名字一样，
良朋好友。

很荣幸今天我能站在这个台上，今天我要竞选的职位是“纪
检部部长”。

在白云已经一个多学期过去了，在班里我先后担任课代表和
纪律委员。在系里，我一直在纪检部担任干事，我认为纪检
部是一个严肃的部门，而纪检部的责任就是对本系甚至全校
学生纪律的监督。在纪检部里担任干事一个多学期了，在工
作中，我的能力大大的提高了，也使我个人在各方面都得到
提高，改变。我对纪检部的工作也有了全面的了解。对每项
工作的步骤、流程，都非常熟悉。人际关系上，不管在学校
还是本系，还是其他系都很好，这对我工作起到很大的帮助。

在纪检部的日子里，我并不是一帆风顺，我也遇到过挫折，
我也有过过错，我也失落过。但是，这些并不重要，重要的
是我战胜了挫折，我从过错中反省自己，以前所犯下的种种
错误都将成为我以后工作的一笔宝贵经验。

如我能有幸得到大家的信任，担任纪检部部长，我会进一步



完善自己，提高自己的各方面素质，以诚待人，以心换心，
以饱满的热情和积极的心态，认真、负责地对待每一件事情，
我会继续发扬纪检部的宗旨：公开、公平、公正。以团结、
友爱、灵活、创新为工作思路。全心全意为同学们服务。

我知道再华丽的话语也敌不过朴实的行动，正所谓多说不如
多做，如果我能当选的话，一定言必行，行必果。

最后衷心的希望大家能够投我一票，相信我，支持我。记住，
我是14号选手，我叫林良友，我的演讲完毕，谢谢大家！

纪检监察干部党史演讲篇二

新的学期开始了，班里也要竞选纪律委员了。

我很想竞选纪律委员这个职位。我之所以想当纪律委员是因
为我觉得我有这个能力，而且我的声音也挺大的，相信能够
压倒同学们说话的声音，我相信我一定能行的！

每次班里举行口语交际活动时，我都会参加，而且尽力地使
我的表演是的、最棒的。虽然我平常看上去很傲气，但是当
上纪律委员后我一定要用实际行动来改变同学们对我的看法，
我也要团结同学，常常帮助有困难的同学，如果有同学家里
交不起本子费，我一定要调动全班同学的爱心来给这位同学
捐款。

如果我的竞选成功，我以后一定全心全意帮助同学，做老师
的好帮手，把班级管理的井井有条。我更会严格的要求自己，
让自己做得更好。如果我的竞选失败，我也不会气馁，争取
让老师和同学们看到我全部的优点。

请老师们、同学们投上我一票吧！我将万分感谢！

谢谢大家！



纪检监察干部党史演讲篇三

大家好!

我叫，来自**班。首先真诚地感谢英明的领导、尊敬的老师
和亲爱的同学们给了我这次难得的展示自己的机会!

我要竞选的职位是学生会的纪律检查部部长。

纪律是什么?纪律是一种类似于法律的带有强制性的行为准则。
往大里说，纪律所表达的是一个单位、一个集体统一的意志
是用来维护大多数人的利益的。它的产生，是多年经验教训
的总结。往小里说，纪律用明确的语言告诉我们每一个人，
提倡什么，反对什么，哪些事可以做，而且应该去做。哪些
事情不能做，哪些事情不应该做。

作为学校，如果没有校纪，整个学校就会陷入一种无序的状
态，同学们的学习、生活就不能正常进行。比如，在课堂上，
虽然迟到、早退、旷课、说话、走动、甚至打手机、吃东西
的人是少数，但是不加以制止课堂就不能正常上下去，受到
损害的是大多数同学;在宿舍里，熄灯以后，哪怕有一两个人
说话或做其他事情，其余的人就没法休息，这些行为理应受
到制止，必要时批评或处理。

遵纪守法，可以反映出一个人的品质、道德操守。如同其他
修养一样不是与生俱来的而是在实际生活中有意识锻炼培养
起来的。只要我们坚持锻炼自己，不断改造自己，朝着一个
目标前进，最终一定能够克服困难，达到很高的境界，我相
信我们东海高中部的全体同学必然是立志成才的，有所追求
和抱负的。只要脚踏实地，严于律己，坚持不懈，我们就一
定能排除艰难险阻，最终达到自己的目标。

我竞选纪检部长的优势可以概括为两个方面，那就是满腔的
热情和没有经验。说到满腔的热情，在我看来一个人的成功



等于他的工作能力乘以满腔的热情指数。不管能力有多强，
如果没有满腔的热情，成绩依旧是零。满腔的热情对于当代
年轻人来讲，不仅重要而且难得!我不能够说我是能力最强的，
但是我可以保证我会全力以赴!

或许有人会问我，你为什么不谈谈自己的自信呢?因为现在的
年轻人似乎很喜欢把“自信”当作资本，我要说的是，既然
今天我站在这里参与竞选，参与竞选那个为学生服务的职位，
我就有自信把工作做好，工作成绩是能力和热情铸成的。对
我来讲，能力是更重要的筹码!我是一名体育生，身体“倍儿
棒”，能够精力充沛地在学习之余很好地为大家服务。

我从来没有担任学生会的干部，缺少经验，这是劣势。但是，
正因为从未在“官场”混过，所以没有“官腔官气”;少的是
畏首畏尾，多的是敢作敢为的闯劲;更能公正严明地开展工作。
正因为我一直是平头百姓，便与同学们有一种天然的亲近，
更有利于开展工作。正因为我一直是普通一兵，所以积蓄了
澎湃的热情。我绝不会让大家失望。

任职期间，如果同学们对我不信任，随时可以提出“不信任
案”，来弹劾我。请放心，决不会像弹劾克林顿那样麻烦，
我更不会死赖着不走。

今天，我向我的对手们学会了很多东西，真诚地祝愿他们获
得成功。当然，更盼望在座的各位支持我、信任我!

英明的领导、尊敬的老师和亲爱的同学们，最后我只想说一
句话：

给我一次机会 还你十分满意

纪检监察干部党史演讲篇四

尊敬的老师，亲爱的同学们：



大家好！

我是来自物信系电商1班的唐曦露，我是一个性格开朗、活泼
外向型的女生。我喜欢唱歌、舞蹈和篮球。处事沉着、果断，
能够顾全大局。今天很荣幸能在这里提出自己由来已久的心
愿：我想竞选系学生会纪检部部长一职。在这里我郑重承诺：
“我将尽全力完成学校领导和同学交给我的任务，认真检查
好每一个班的纪律，和维护好每一个班的晚自习纪律。同时
严格要求自己把每一项工作做到最好，把我们系纪检部建立
成一个积极、凝聚力强的团体，成为学校的得力助手和同学
们信赖的组织。

在中专两年，我曾在班上担任的是班长一职，同时我也是纪
检部的一名成员。在工作中，我学会了怎样为人处世，学会
了忍耐与接受，学会了怎样协调好同学之间的关系。现在在
纪检部工作了一段时间，让我重新找回了当初我在学校的那
种工作氛围。将我对纪检这份工作的激情重新点燃。虽然说
我是一个新生，但我相信，我以前的经历积累下来的那些经
验和我以后在工作中的那些表现，将证明我能够胜任部长一
职。

新，不断进取，虚心学习，做好带头作用。我将以“为同学
服务”为宗旨，真正做到为同学们服务，为学校良好的校风
建设尽心尽力。我一定大公无私，努力把纪检部打造成一个
学生自己管理自己、高度自治、体现学生主人翁的精神团体。

我们将努力使纪检部成为学校领导与学生之间的一座沟通心
灵的桥梁，成为师生之间的纽带，成为敢于反映广大学生意
见要求，维护学生正当权益的组织，新的纪检部将不再是徒
有虚名的摆设，而是有所作为的名副其实的存在！

既然是花，我就要开放；既然是树，我就要长成栋梁；既然
是石头，我就要去铺出大路；既然是学生会纪检部部长，我
就要成为一名出色学生代表。



我知道，再多灿烂的语言也只不过是瞬间的激情与表达，只
有最终的行动才能证明自己的能力。我始终相信有志者，事
竟成！如果我当选，我将言必行，行必果！

同学们，请投下你们宝贵的一票吧！

纪检监察干部党史演讲篇五

你们好!

我是来自初一4班的张xx。今天我十分荣幸地站在这里参加本
届学生会成员的竞选。我竞选的是学生会纪检部部长，虽然
我很清楚，我的竞争对手都是各班的精英，实力不可小觑，
但我相信自己的能力。或许会有人会暗自发笑：这人怎么这
么自负!可是我想说，这不是自负，这是自信!一个人如果连
自己都不相信，那么他就没有资格做任何事，即使做了，也
很难成功。因此，我认定，我是一个有自信的人。

当然，能力也很重要，因为一个人的信心和能力永远是成正
比的。我在本班自从担任班长后，我觉得我各方面能力都有
了很大的提高，赢得了同学们的好评。不过成绩代表过去，
未来的路还很漫长，在今后我将更加努力，使自己的能力进
一步提升。并且这段时间我学会了怎样为人处世、怎样忍耐，
怎样解决一些矛盾，怎样协调好同学与同学之间的关系，怎
样动员一切可以团结的力量，怎样处理好学习与工作之间的
矛盾。这一切证明：我有能力胜任学生会纪检部部长一职，
并且有能力把学生会发扬光大。如果我竞选成功：我要进一
步完善自己，提高自己各方面的素质。以诚待人，以心换心，
以饱满的热情和积极的心态去对待每一件事情。这样同学们
才能支持我的工作。我将会和纪检部其他同学们一道，对老
师分配的'各项工作积极认真负责，并以同学利益无小事为宗
旨。妥善的去处理和解决每一个问题。虽然困难重重，但我
会始终保持自己的优良作风，以不变应万变。即然是花，我
就要绽放;既然是树，我就要长成栋梁;既然是石头，我就要



铺成大路，让大家踩得更加坚实。我觉得，我现在不是在竞
争一个职位，而是在争取一个可以锻炼自己的机会，一个可
以为同学奉献自己力量的舞台。是鸿鹄就要志存高远，是雄
鹰就要翱翔蓝天。在适者生存的今天，我深知有实力才能说
话，我自信有这个实力，请相信我能以彼之长补己之短，在
学生会的舞台上有所作为。

我知道，再多灿烂的话语也只不过是一瞬间的智慧与激情，
朴实的行动才是开在成功之路上的鲜花。我想，如果我当选
的话，一定会言必行，行必果。

请大家相信我，我会是最合适的纪检部部长人选!

不论竟选成败如何，我都会以自己的人生格言激励自己，看
成败，人生豪迈，只不过是从头再来。谢谢大家我的演讲完
毕。


